

Kontinuität bei Sparkasse

Bamberg – Der Verwaltungsrat der Sparkasse Bamberg hat den Vertrag mit seinem Vorstandsvorsitzenden Stephan Kirchner um weitere fünf Jahre verlängert. „Mit der Vertragsverlängerung spricht der Verwaltungsrat Herrn Kirchner sein uneingeschränktes Vertrauen aus, die Sparkasse auch in den nächsten Jahren erfolgreich zu leiten“, so Verwaltungsratsvorsitzender Johann Kalb in der Pressemitteilung. Der stellvertretende Verwaltungsratsvorsitzende Andreas Starke ergänzt: „Herr Kirchner hat als Vorstandsvorsitzender gemeinsam mit den rund 800 Beschäftigten die positive Entwicklung der Sparkasse Bamberg in den letzten Jahren ganz maßgeblich bestimmt.“

Stephan Kirchner (51) ist seit 2009 im Vorstand der Sparkasse Bamberg und seit knapp drei Jahren der Vorstandsvorsitzende der größten Sparkasse Oberfrankens. Unter seiner Führung habe die Sparkasse Bamberg als Marktführer vor Ort ihre positive Entwicklung kontinuierlich fortsetzen können, teilt das Kreditinstitut mit. So wurden zusätzlich zum Beratungs-Center am Schönleinsplatz vier neue regionale Beratungs-Center in Burgebrach, Hallstadt, Scheßlitz und Hirschaid errichtet. Auch im Bereich Digitalisierung habe die Sparkasse laufend in neue Entwicklungen investiert. *red*